

Question orale au sujet de la fermeture estivale de la déchetterie Le Tritout

Durant les dernières vacances scolaires d'été, j'ai, à plusieurs reprises, eu vent de critiques parfois assez virulentes de la part de citoyennes et citoyens de Val Terbi concernant la fermeture estivale de la déchetterie Le Tritout.

Étant donné que cette prestation donne entière satisfaction aux habitantes et habitants de notre commune le reste de l'année, il me paraît dommageable pour l'image de Val Terbi de devoir faire face à un mécontentement grandissant concernant ladite fermeture, et ce d'autant plus qu'il n'est pas donné à tout le monde de pouvoir stocker une certaine quantité de déchets ménagers recyclables durant plus d'une semaine.

Par conséquent, je prie le Conseil communal de répondre aux questions suivantes :

- Comment apprécie-t-il cette situation ?
- Entend-il trouver une solution afin de répondre adéquatement aux besoins avérés de la population de Val Terbi ?

Je remercie le Conseil communal de ses réponses.

Vicques, le 22 août 2022

Valère Lovis, Val Terbi Ensemble